

## Anböllern am Germeringer See (01.01.2014)

Pünktlich waren unsere Böllerschützen am Germeringer See, um das neue Jahr unter reichlicher Zuschauer-/hörerbeteiligung mit kräftigen Böllerschüssen zu begrüßen.



Unsere Böllertruppe 2014



Von der Silvesternacht lag immer noch Nebel über den Landen...



...und unsere Böllerer haben das ihre dazu beigetragen,...



...dass sich nicht zu schnell klare Sicht einstellte.



Wie jedes Jahr war auch unser Oberbürgermeister unter den Schau- und Hörlustigen.